
Wahlen in Sachsen 2024 Übersicht in Leichter Sprache  

Termin Welche Wahl? Was wählen wir? 
 

Was müssen Sie 
mitbringen? 

Wieviel Stimmen 
haben Sie? 

Sie können auch Brief-Wahl 
machen: 

9.6.2024 
8 - 18 Uhr 

 

Kommunal-Wahl 
 

 
 

Räte für die 
Stadt, Gemeinde  
oder 
Ortschaft  
 
 

Ausweis (Pflicht) 

 
Wahl-
Benachrichtigung  
(keine Pflicht) 

 

3 Stimmen: 
Sie können die 
Stimmen einer 
Person geben 
oder verteilen. 

1. beim Wahl-Amt (Rat-Haus)  
oder im Internet beantragen, 

2. ausfüllen 
3. rechtzeitig mit der Post 

zurückschicken,  
muss am 9.6. da sein  
oder direkt abgeben bis 9.6. im 
Brief-Wahl-Büro, 
meist im Rat-Haus 

9.6.2024 
8 - 18 Uhr 

 
 
 

Europa-Wahl 
 

 

Abgeordnete 
vom 
Europäischen 
Parlament 

Ausweis (Pflicht) 

 
Wahl-
Benachrichtigung  
(keine Pflicht) 

 

1 Stimme 
 

1. beim Wahl-Amt (Rat-Haus)  
oder im Internet beantragen, 

2. ausfüllen 
3. rechtzeitig mit der Post 

zurückschicken,  
muss am 9.6. da sein  
oder direkt abgeben bis 9.6. im 
Brief-Wahl-Büro,  
meist im Rat-Haus 

1.9.2024 
8 - 18 Uhr 

 

Landtags-Wahl 
 

 

Abgeordnete 
vom Sächsischen 
Landtag 

Ausweis (Pflicht) 

 
Wahl-
Benachrichtigung  
(keine Pflicht) 

 

2 Stimmen  
für 1 Person  
und 1 Partei, 
Sie können zu 
unterschiedlichen 
Parteien gehören 

1. beim Wahl-Amt (Rat-Haus)  
oder im Internet beantragen, 

2. ausfüllen 
3. rechtzeitig mit der Post 

zurückschicken,  
muss am 1.9. da sein  
oder direkt abgeben bis 1.9. im 
Brief-Wahl-Büro,  
meist im Rat-Haus 
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